

## FERMETURE DU SITE DE DÉCHETS INERTES DE VAUX LE PÉNIL : HALTE AUX CONTRES VÉRITÉS ET “FAKES NEWS” DES OPPOSITIONS

**Vaux-le-Pénil, Notre Avenir, Ensemble**

Depuis 15 ans, ce site est abandonné après que, de 2002 à 2010, plus d'1 million de tonnes de déchets plus ou moins contrôlés ont été déversés avec l'accord de l'ancien Maire Pierre Carassus. Nous souhaitons la fermeture de ce site controversé sur le tertre des roches, et le recouvrir de 15 000 tonnes de terres inertes qui permettront sa sécurisation et sa renaturation en promenade paysagère, conformément à son statut de site naturel : où est le problème ?

M<sup>me</sup> Beaulnes-Sereni veut faire peur à la population avec une pétition contre ce qui est présenté comme la création d'une nouvelle décharge de plus, polluante de surcroît. M. Guerrin, lui, tout en qualifiant le site de poubelle, s'émerveille de sa biodiversité et appelle à défiler dans nos rues pour que l'on ne touche à rien. Qu'il demande à son mentor, Pierre Carassus ce qu'il en est.

**On se moque des Pénivauxois ! On veut leur faire peur, pourquoi ?**

Comme d'habitude, pour déconsidérer notre équipe à l'approche des élections. En 2014, M. Herrero avait abandonné ce même projet de fermeture, pourtant prévu dans les orientations du Plan Local d'Urbanisme de 2013, redoutant ces manœuvres douteuses. **Dans l'intérêt des Pénivauxois, de nos terres saccagées par des pratiques heureusement dépassées, nous voulons tourner la page de ce site et le réinsérer dans le paysage singulier des tertres.**

Henri de Meyrignac  
Pour le groupe "Vaux-le-Pénil, Notre Avenir Ensemble"

## TRANSITION ÉCOLOGIQUE : LA GRANDE ABSENTE

**Vaux-le-Pénil notre ville, notre vie !**

Alors qu'elle constitue l'un des enjeux majeurs de ce début de XXI<sup>e</sup> siècle, la transition écologique est la grande absente des politiques menées depuis 2020 par la majorité municipale.

Dans ce domaine, au gré d'études coûteuses et de projets hasardeux, comme le déménagement de la mairie aux Communs du château, 5 années ont été perdues.

**Les conséquences de cette inaction sont, elles, bien concrètes.**

Avec le réchauffement climatique, les périodes de grandes chaleurs deviennent de plus en plus nombreuses et précoces. **Elles transforment nos écoles en fournaies et rendent difficiles les conditions d'étude et de travail des élèves, des enseignants et des personnels.** En dépit de multiples alertes, rien n'a été fait.

En hiver, la mauvaise isolation des bâtiments municipaux, considérés pour beaucoup comme de véritables passoires thermiques, nuit au bien-être des agents et alourdit considérablement la facture énergétique payée au travers de leurs impôts par les Pénivauxois. Et quand les prix de l'énergie s'envolent, c'est un gouffre financier qui s'ouvre, **au point d'amener la Ville à fermer le Manège de la Ferme des Jeux et à priver des associations de lieu de réunion.**

Nous avons formulé lors de la campagne des élections municipales des pistes de réflexion et d'action pour engager Vaux-le-Pénil dans une véritable transition écologique. **Elles sont, plus que jamais, d'actualité.**

N. Beaulnes-Sereni, J.-M. Judith, L. Vanslembrouck,  
A. Michel, D. Gavard, G. Debomy, M. Garnier,  
H. Gignoux Contact : [vlp2020.nv@gmail.com](mailto:vlp2020.nv@gmail.com) /  
06 36 18 05 52 / [vlpnv.wordpress.com](http://vlpnv.wordpress.com)  
Facebook : Vaux-le-Pénil notre ville, notre vie  
Instagram : [vlpnotrevillenetrevie](https://www.instagram.com/vlpnotrevillenetrevie)

# État Civil

**Naissances**

Arthur, André, Pascal LIMAGNE né le 02/12/2024.

Talie, Grace, Jocelyne MAIA née le 26/12/2024.



## Décès

Anne GERMAIN décédée le 30/11/2024.

Frantz FISCHER décédé le 07/12/2024.

Colette SIMON, veuve PÉRINET, décédée le 10/12/2024.

Bernard CAYEL décédé le 13/12/2024.

Patrice QUIGNON décédé le 26/12/2024.

Gisèle GUYOT décédée le 30/12/2024.

Lucette ALEXANDRE, veuve CORBALAN,  
décédée le 04/01/2025.

## DÉCHETS INERTES, DÉMOCRATIE INERTE ?

### Vaux-le-Pénil notre bien commun

**Vous êtes nombreux à constater que le magazine Reflets est le reflet d'une personne et de son équipe, plutôt que celui de la vie des Pénivauxois. M. de Meyrignac s'accorde le privilège d'un éditorial et d'une tribune, en rupture avec ses prédécesseurs** qui laissaient des membres de leur groupe signer les tribunes et privilégiaient un contact direct avec les habitants lors de permanences le samedi matin.

M. de Meyrignac devra finir par comprendre que le rejet de sa politique n'est pas une question de communication, mais de fond.

Sur le projet de 152 500 tonnes de déchets inertes au Tertre des Roches par l'entreprise ECT, **il veut vous faire croire que préserver la biodiversité, c'est mettre la poussière sous un tapis ! Oui, un dépôt de déchets existe déjà dans une petite zone en contrebas du Tertre. Mais comment justifier qu'ajouter 152 000 tonnes de nouveaux déchets, sans dépolluer l'existant** et en étendant le périmètre à un espace naturel préservé, abritant même des espèces protégées, pourrait favoriser la biodiversité ?

50 camions par jour, poussières en suspension, aucune réelle contrepartie financière pour la ville hormis un « parcours de santé » : nous refusons ce projet écocide, qui marchandise la nature pour des intérêts privés. Nous avons déposé un avis négatif à l'enquête préfectorale et organisé une visite pédagogique le 25 janvier.

**Vaux-le-Pénil mérite mieux** que des projets destructeurs : une écologie ambitieuse et exemplaire. Vous pouvez compter sur nous.

**J. GUERIN, A. BOULET, A. BOUTET, V. ZACCARDO**

+ d'infos : Facebook et Instagram  
@vlp.notrebiencommun

## LES COLLECTIVITÉS TOUJOURS AUSSI MAL TRAITÉES

### Vaux-le-Pénil humain, citoyen et solidaire

En décembre dernier, suite à la chute du gouvernement Barnier, les parlementaires ont voté un texte de « loi de finances spéciale » pour que l'Etat puisse continuer à fonctionner en l'absence de budget voté pour 2025.

Pourtant, cette « loi spéciale » n'écarte pas tous les dangers car en prolongeant les règles budgétaires de 2024 elle ignore l'inflation qui pèse sur les finances des collectivités. De plus, le gouvernement (Bayrou ?) devra obligatoirement proposer le nouveau budget de loi de finances 2025 et une question reste en suspens : une réduction de budget imposée aux collectivités sera-t-elle toujours envisagée ? Elle ne sera malheureusement pas enterrée car le 1er ministre, lors de son discours de politique générale du 14 janvier a parlé de 2,2 milliards d'euros d'économie pour 2025. Pourtant, non, les collectivités ne sont pas responsables de la crise politique et encore moins de la dette de l'Etat. Les collectivités doivent, au contraire, pallier au désengagement de l'Etat et assurer notre quotidien. 2,2 milliards d'euros en moins pour les collectivités quand certains employeurs profitent d'allègements de cotisations sociales pourtant indispensables pour le financement de la Sécurité Sociale! De l'argent pour quelques privilégiés, des restrictions pour les autres !

L'Etat a des devoirs : il doit donner aux collectivités les moyens pour que sur tout le territoire les mots « égalité » et « solidarité » soient une réalité.

**Patricia Rouchon, Viviane Janet, Jean-Louis Masson**  
« Vaux-le-Pénil humain, citoyen et solidaire » groupe soutenu par le PCF

## Décès

C'est avec tristesse et émotion que la Ville a appris le décès de M<sup>me</sup> Crepatte survenu en janvier dernier. Femme dévouée et engagée pour le Comité de Jumelage, et ce depuis son origine, membre active du bureau pendant de nombreuses années, elle a largement contribué au développement de celui-ci.

Mais également celui de M. Wolfgang Sippel, membre fondateur et président du Städte-Partnerschaftsverein Schwieberdingen pendant de nombreuses années, décédé également en janvier

Au nom de toute l'équipe municipale, nous adressons nos plus affectueuses pensées à leurs proches.

